

Clap de fin pour la construction de la Tara Polar Station

#088 - Vendredi 25 avril 2025



Après 18 mois passés dans nos ateliers, nous avons livré un navire scientifique hors du commun ! Handover, départ, baptême... Retour en images sur les moments forts de ces dernières semaines.

Handover

Jeudi 03 avril, Cherbourg.

Remise des clés de la Tara Polar Station (TPS) à la Fondation Tara Océan.



Départ de Cherbourg pour Lorient

Jeudi 10/04 à 11h30, Cherbourg.

Départ de la TPS qui arrivera trois jours plus tard à Lorient, son port d'attache, après avoir réalisé une escale à Roscoff.



Thomas Pesquet et Agnès b., baptisent la Station Polaire.

Jeudi 24/04, Lorient.

Baptême de la TPS par le parrain Thomas Pesquet et la marraine Agnès b.



Les prochaines étapes

Été 2025

Campagne de test dans le détroit de Fram, situé entre le Svalbard et le Groenland.

Automne 2025

Campagne de test en hivernage à Longyearbyen, au nord de la Norvège.

Été 2026

Départ de la première expédition Tara Polaris I.

